



2月の園だより

2026. 2. 1

厳しい寒さの中、園庭の梅の花がほころんでまいりました。雪や氷の持つ不思議に、興味をもって遊ぶ体験は、楽しい思い出の一つになります。

2月3日（火）は鬼退治を行い、無病息災をお祈りします。続く7日（土）は、様々な技法で表現する絵画や、各クラスでテーマを絞って制作する作品の展示を行います、小さな手の作品展を開きます。ご都合をつけられて、ご家族みんなでご鑑賞くださいませ。

インフルエンザの季節です。いつも予防にご協力いただきましてありがとうございます。園内でも引き続き手洗いやうがい、湿度の調整など気をつけてまいります。



♪2月のうた♪

- *豆まき
- *うぐいす
- *コンコンクシャン
- *てをたたきましょう

●行事予定●

- 2月3日(火)豆まき
 - 4日(水)体操教室
 - 7日(土)作品展・職員会議
 - 9日(月)英会話
 - 10日(火)消防署見学(さ・ゆ)
 - 12日(水)リトミック(さ・も・た)
 - 13日(金)身体測定
 - 16日(月)英会話
 - 17日(火)誕生会
 - 18日(水)体操教室
 - 19日(木)リトミック(ゆ・す)
 - 20日(金)リトミック参観(さ・も・た)
 - 24日(火)避難訓練
 - 25日(水)リトミック参観(ゆ・す)
 - 26日(木)積木(たんぽぽ組)
- 3月13日(金)誕生会
- 28日(土)卒園式・職員会議
- 31日(火)新学期準備（休園）



※すみれ・たんぽぽ

ティッシュを1箱記名して持ってきてください





すみれ組

暖かくなったり寒くなったりで気温の変化が大きい日が続いていますが、子どもたちはそれに負けることなく毎日元気に遊んでいます！節分に向けてお面を作ったり絵本を読んだりしていると、「鬼さんこわい～。鬼が来たら豆投げる！」と言い、鬼が来るのを少し怖がる様子も見られます😊
また、作品展に向けて様々な作品を作っています。すみれ組ならではの作品をぜひお楽しみに✨

たんぽぽ組

急激に寒さが厳しくなったことで「寒すぎる！」「ドア開いてる！閉めてー！」と言っているたんぽぽさん。外で遊んでいる時友達と手を繋いで「冷たすぎ～」と言ったり「寒いから走ろうよ」と言って思い切り走り回ったり…寒さに負けず友達パワーで遊びまわっています😊 また日々節分や作品展に向けて色々な作品を作っています。「早くママとパパに見せたい～❤️」と呟くみんな。見せるのを楽しみにしているようです✨

もも組

節分に向けて、思い思いの鬼のお面と豆入れを作りました。子どもたちは、「鬼が来たら守ってあげるよ」「怖くないよ」「守ってね」と節分の日を楽しみにしています。
体操教室では、縄跳びの練習をしています。最初は出来なくても諦めずに頑張る姿に子どもたちの成長を感じています。寒い日にも外に出ると元気に走り回って遊んでいます。

ゆり組

暖かい冬を過ごしていましたが、急に寒さが厳しくなりました。毎日のように「雪降る？」と聞いていた子ども達。1年に1度は雪合戦や雪だるま作りをしたいのですが… 先日やっと氷ができました。Myカップを触ると「冷たい！」「花の形がかわいい(ぶりんカップ)」「つるつる！」など体感した声がたくさん聞かれました。園庭に出ると、寒さを吹き飛ばすほど元気いっぱい走り回っています。

さくら組

作品展に向けてみんなで意見を出し合いながら少しづつ進めています。「〇〇やるから、〇〇お願いね！！！」と友達と協力をして取り組み、完成に近づいてきました✨ 絵の具を使う製作が1番楽しいようで…あまり汚れる予定がない時でも気づけば手も服も床も絵の具まみれに…「まあいいか！！」が口癖になっています😊(笑) 楽しいならすべてOK 🌟 !! 作品展楽しみにしていてくださいね ❤️

